

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan hasil penelitian, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Manajemen perencanaan kegiatan ekstrakurikuler pramuka di SMA 8 Kota Serang dilakukan melalui beberapa langkah yaitu merencanakan program kerja, visi dan misi ekstrakurikuler, serta menentukan jadwal pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler pramuka. Perencanaan ekstrakurikuler pramuka sangat penting dilakukan karena dapat menunjang keberhasilan kegiatan secara keseluruhan. adapun Program mas bakti yang pertama program tahunan, yaitu mengadakan lomba tingkat penggalang dinamakan (LATAP). Kedua Program semester, yaitu adanya MPPT atau Penerimaan penggalang dari tingkat SMP Menuju tingkat SMA untuk penegak selain itu juga dalam program semester adanya pelantikan ketua pelaksana. Yang terakhir adanya latihan mingguan seperti biasa menggunakan metode buku panduan dan mengisi SKU. Kemudian selanjutnya yaitu adanya visi, misi, tujuan ekstrakurikuler pramuka.
2. Pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler pramuka terhadap kedisiplinan siswa di SMAN 8 Kota Serang Dilaksanakan pada hari kamis

dimulai dari pukul 14.00-17.00. WIB dan dilakukan di SMAN 8 Kota Serang. Metode yang diberikan berupa materi sebelum latihan dalam praktik. Contohnya seperti kegiatan baris-berbaris atau disebut dengan (PBB), cara bersosialisasi dengan masyarakat seperti kegiatan perkemahan diluar sekolah dan pengetahuan umum kepramukaan. Ekstrakurikuler pramuka yang dilakukan di SMAN 8 Kota Serang Merupakan ekstrakurikuler wajib jadi untuk membentuk kedisiplinan siswa adanya bentuk sanksi bagi siswa yang tidak mengikuti ekstrakurikuler pramuka.

3. Evaluasi Ekstrakurikuler pramuka dalam meningkatkan kedisiplinan siswa setelah mengikuti kegiatan pramuka yaitu sikap Pembina dalam mendidik, sarana dan prasarana yang diberikan pihak sekolah dan kesadaran siswa untuk mengikuti ekstrakurikuler pramuka memberikan dampak positif bagi sekolah maupun siswa, diantaranya meningkatkan kedisiplinan siswa yaitu siswa yang terlambat datang kesekolah mulai berkurang karena kesadaran manajemen waktu disiplin, dan pada saat kegiatan belajar berlangsung sudah banyak yang aktif didalam menyampaikan materi atau berpendapat menjadi lebih disiplin dan mandiri dilingkungan sekolah maupun dilingkungan masyarakat.

B. Saran-saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian dan dengan mempertimbangkan data lapangan yang ditemui selama penelitian, maka dari penulis mengajukan beberapa saran kepada yang terkait yaitu sebagai berikut:

1. Kepala sekolah Sebaiknya bekerjasama dengan orang tua siswa untuk lebih mendorong terlaksananya pembinaan disiplin siswa pada kegiatan ekstrakurikuler pramuka dengan mengawasi dan mendidik putra dan putrinya saat dirumah.
2. Pembina Pramuka sebaiknya lebih meningkatkan perhatian terhadap siswa dengan pemberian motivasi kepada siswa serta pengembangan kegiatan lebih menarik, dan mendekati kepada siswa yang kurang aktif dalam kegiatan ekstrakurikuler pramuka sehingga bisa lebih disiplin dalam kegiatan pramuka.
3. Ketua Ambalan Hendaknya memberikan ide agar lebih kreatif dalam meningkatkan kegiatan pramuka untuk memiliki pengetahuan dan pengalaman yang banyak perlu diberikan pelatihan-pelatihan mengenai kegiatan ekstrakurikuler pramuka.